



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER									
Ozono	máximo	hora	Centro	14	pm-10	máximo	hora	Centro	38
Noroeste	84	15	Suroeste	45	Noroeste	58	11	Suroeste	29
Noreste	90	15	Sureste	37	Noreste	49	07	Sureste	36

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

HOY NO CIRCULA

Vehículos con holograma 1 cuya placa termine en impar, así como todos los de calcomanía 2, matrícula foránea y permisos

ADVERTENCIA DEL LEGISLATIVO SOBRE EXCESOS Y DESVIACIONES

Con llamados al diálogo y críticas de la oposición, alcaldes rinden protesta

Morena los insta a asumir el momento histórico que vive la población

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

En sesión solemne del Congreso de la Ciudad de México, los 16 alcaldes rindieron protesta para los próximos tres años, entre llamados de los grupos y asociaciones parlamentarias a dejar de lado la confrontación, buscar el diálogo y el entendimiento con la administración local y el Legislativo, así como gobernar para todos en las demarcaciones.

En sus posicionamientos, las distintas fuerzas políticas enfatizaron, sin embargo, sus diferencias y fueron el reflejo de una ciudad fraccionada entre Morena y la alianza opositora que integran PAN, PRI y PRD.

De derecha a izquierda, en orden alfabético de las demarcaciones, las ocho alcaldesas y ocho alcaldes ocuparon sus lugares frente a la mesa directiva y cada uno fue llamado por el presidente, Héctor Díaz Polanco, para rendir la protesta de ley, con

la promesa de respetar la Constitución Política federal, la de la Ciudad de México y las leyes que de ellas emanan.

Antes, escucharon en las posturas de cada fuerza política el reiterado ofrecimiento de apoyar desde el Legislativo para que sus gobiernos den buenos resultados, pero también la advertencia de que ejercerá su facultad como poder autónomo fiscalizador para señalar excesos y desviaciones.

Al fijar la posición por Morena, Octavio Rivero los instó a asumir el momento histórico que vive el país en el que la población espera una transformación profunda y puso como ejemplo los gobiernos de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, y guiar sus administraciones bajo los principios del lopezobradorismo: "no mentir, no robar y no traicionar al pueblo".

Lourdes Paz, por el PT, hizo lo propio al afirmar que las transformaciones que impulsan los gobiernos federal y capitalino buscan moralizar la vida pública y trabajan por una sociedad más igualitaria y justa.

A nombre del PAN, Damián Von Roehrich se dirigió exclusivamente a quienes integran la llamada Unión de Alcaldías de la Ciudad de México, e instó por igual a quienes dentro de la alianza llevan los signos del PRI y PRD "a gobernar bajo las convicciones de su partido", y aunque aseguró que "no aspiramos ni esperamos un clima de confrontación, sino de encuentro y entendimiento", dedicó la primera mitad de su mensaje a atacar a los gobiernos de Morena.



Por el PRD, su coordinador Víctor Hugo Lobo dijo estar convencido de que "la ciudad también se construye desde las alcaldías", lo que requiere una gran coordinación con el gobierno central y contra la distinción que su aliado del PAN hizo con la alianza de alcaldes; recordó que la Constitución no admite intermediarios en la interlocución entre la jefa de Gobierno y las alcaldías y alertó contra instancias que aletarguen y

burocraticen la relación, que debe ser ágil y permanente.

Llamó a que la distribución del presupuesto para las demarcaciones se mantenga bajo una fórmula que no dé paso a favoritismos y el gasto que realicen las dependencias se aplique de manera equilibrada.

El PRI, en voz de Silvia Sánchez, también pugnó porque no exista intermediación en la relación de las alcaldías y el gobierno, mientras el

▲ Ocho mujeres e igual cantidad de hombres son quienes desde ayer gobiernan las alcaldías y rindieron protesta en el Congreso local. Foto Víctor Camacho

diputado Martín Padilla, de la asociación Alianza Verde, instó a los gobiernos de las demarcaciones a promover la participación ciudadana en la toma de decisiones públicas.

“

Debe haber entendimiento con el gobierno local, coinciden partidos

Sheinbaum ofrece relación institucional y de atención a la gente

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO Y JOSEFINA QUINTERO MORALES

Claudia Sheinbaum afirmó que la próxima semana se efectuará la primera reunión de cabildo con los alcaldes que ayer tomaron posesión, en la cual se van a plantear tres temas: la instalación de gabinetes de seguridad, la digitalización de trámites y servicios, así como los acordar los protocolos de protección civil en caso de sismo.

La jefa de Gobierno indicó que si bien hay diferencias marcadas con los alcaldes de oposición, pues provienen de un proyecto distinto,

siempre habrá una relación institucional para el buen funcionamiento de la ciudad y la atención de sus habitantes.

El secretario de Gobierno, Martí Batres, señaló por su parte que habrá buena comunicación y atención con todos y que se verán temas específicos, de acuerdo con las necesidades de cada alcaldía, así como en temas generales cuando el próximo miércoles se realice la reunión de cabildo, que será a distancia.

Coinciden en un mismo fin

Tras rendir protesta en el Congreso local, los alcaldes de Morena y los

de oposición señalaron que trabajarán de manera coordinada con el gobierno de la ciudad y enumeraron los compromisos que asumen para su gestión.

Armando Quintero, de Iztacalco, afirmó que a partir de este momento "se acabó la politiquería y es hora de ponerse a trabajar"; rechazó que se limite el trabajo de los alcaldes o se les quiera quitar facultades, además de referirse a los señalamientos hechos por la oposición "porque son novatos".

Agregó que continuará con el trabajo realizado hasta ahora por Iztacalco y que se han hecho cosas que no se pueden en otras demar-

caciones, como la construcción de dos mercados.

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, indicó a su vez que habrá continuidad con lo realizado en los últimos tres años para seguir con la transformación de la alcaldía, la más poblada de la capital.

Agregó que entre las prioridades se encuentra la seguridad para sus habitantes, garantizar el abasto de agua y dotar de servicios urbanos, como la iluminación y reparación de aceras.

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, aseguró que en 18 meses esa demarcación será diferente en cuanto a temas de inseguridad, a

pesar de que es una facultad que no le corresponde, mientras Margarita Saldaña, de Azcapotzalco, manifestó que inmediatamente atenderá el tema del empleo y la reactivación de los edificios escolares, los cuales han estado muy descuidados.

Giovanni Gutiérrez, de Coyoacán, también aseguró que reducirá los índices delictivos en poco tiempo, mientras en Tlalpan Alfa González Magallanes expresó que se enfocará en resolver los principales rezagos como el desabasto de agua, la reparación del alumbrado público, mejorar la seguridad y hacer eficientes los servicios públicos.